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本日のプログラム 

「五大奉仕委員長 就任挨拶」 

 寺内 忠正 クラブ奉仕委員長 

 淵岡 彰介 職業奉仕委員長 

 石毛  充 社会奉仕委員長 

 宮内 秀章 国際奉仕委員長 

 須永 清彦 青少年奉仕委員長 

 

前回例会報告（７月５日） 

点  鐘： 佐藤 直子 会長 

国歌君が代斉唱 ロータリーソング：奉仕の理想 

四つのテスト唱和 

ビジター紹介： 

第８グループ ガバナー補佐 網中 吉郎様 

補佐幹事 藤崎 一成様 

（銚子東ＲＣ） 

銚子東ロータリークラブ会長 飯田 貴之様 

           幹事 大木 弘嗣様 

米山奨学生 林 孝珍 様  （奨学金交付） 

新旧バッジ交換 

会長挨拶 

今年度、会長を拝命致しました。皆様どうぞこの

一年間宜しくお願い致します。ロータリークラブは

一年という単年度制で会長が変わりますが、そのメ

リットとしては、毎年その節目を迎えることで、気

持ちの切り替えというものが出来ます。今年は、優

先事項としましては、計画に沿って活動していくこ

とは勿論のことですが、銚子ロータリークラブが

「明るく楽しく活動」しながら、一人でも多くの会

員が例会に出席することで例会自体の活性化を図

り、来訪された方々にもその雰囲気を感じ取って頂

けるようなクラブにしたいと思っております。また、

その活動を活発にするためにも新入会員の純増に

力を入れたいと思いますので、どうぞ皆様方のご協

力とご支援を宜しくお願い致します。 

私は、2011年に入会させて頂きましたが、正直な

ところ、熱心に活動が出来てきたかと言えば、自信

をもって「ハイ」とは言えなく申し訳ございません。

それでも、このロータリークラブに入会したことで

皆様方とお会いすることが出来たことは一つの財

産であると思っております。ですので、自分がこの

お役を受けて、微力ではありますが貢献出来ること

を考えながら、既に提示させて頂いた「活動計画書」

に沿った活動を少しでも具現化していけるような

一年にしたいと思います。 

本日はお時間の都合上、簡単ではございますが、

会長挨拶とさせて頂き、この続きを「就任挨拶」で

させて頂きます。有難うございました。 

第１回定例理事会報告 

１）委員会構成の件           …承認 

クラブ研修・情報委員長：髙瀬会員 

２）会費、入会金、各種負担金の件    …承認 

３）誕生祝い品の件           …承認 

４）東ＲＣとの役割分担の件       …承認 

５）Ｒ財団寄付の件           …承認 

６）取引先金融機関の件         …承認 

７）例会日程の件             …承認 

８）交際費等・同好会・青少年団体補助金の件    

…承認 

９）メーキャップ等の取り扱いの件    …承認 
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10）関東近県野球大会の件        …承認 

11）出向者旅費交通費の件        …承認 

12）ＡＧ訪問クラブ協議会・Ｇ公式訪問の件  

…承認 

13）クラブ活動計画書の件        …承認 

14）出前教室の件            …承認 

15）千葉科学大学留学生交流会決算報告の件  

…承認 

16）千葉科学大学 RAC22-23 年度決算報告の件  

…承認  

17）7月 8月 9月プログラムの件     …承認 

18）2024-25年度ガバナー補佐推薦の件  …承認 

19）ガバナーノミニー・デジグネート（2026-27

年度ガバナー）候補者推薦の件     …承認 

幹事報告 

【週報拝受】八日市場ＲＣ   

1. 風の便り Vol.8_No.10（通刊 104号） 

2. 財団室 NEWS 2023年 7月号 

3. デジタル版地区史の発刊のお知らせ 

4. ロータリー文庫からのお願い（パスワード等

のご案内） 

5. 2023年 7月母子の健康月間リソース 

6. 2024-25年度ガバナー補佐推薦について 

7. ガバナーノミニー・デジグネート（2026-27年

度ガバナー）候補者推薦について 

8. 地区ＨPリニューアルのお知らせ 

9. MCRレポート 6月分 

…ガバナー事務所 

10. 2022-23年度報告書 拝受 

…第 8Ｇ直前ガバナー補佐 信太秀紀様 

11. 分担金納入のお願い 

…第 8Ｇガバナー補佐 網中吉郎様 

12. 希望の風奨学金支援御礼 

…ロータリー東日本大震災青少年支援連絡協議会 

【７月のロータリーレート】1ドル＝ １４５円 

【ガバナー月信７月号の記事紹介】 

【例会変更】 

旭 RC 

7月 28日(金)夜間例会点鐘 18：30 

会員の記念日  

入会記念日 松本 恭一会員(7月 4日） 

鈴木 達也会員(7月 5日） 

創業記念日 阿天坊俊明会員(7月 1日） 

山本  肇会員(7月 1日） 

ニコニコＢＯＸ  

✧銚子東ＲＣ 飯田貴之会長・大木啓嗣幹事 

１年間どうぞよろしくお願いいたします。若い会

長・幹事で頑張っていきます。ご指導のほどよろ

しくお願い致します。 

 

 

✧佐藤 直子 会長・泉 英伸 幹事 

2023-24年度会長、幹事を拝命致しました。不慣

れではありますが、明るく楽しく活動が出来るよ

う尽力していきますので、一年間どうぞ宜しくお

願い致します。 

✧髙瀬 幸雄 直前会長 

佐藤直子会長の門出をお祝い申し

上げます。 

✧宮内 龍雄 親睦活動委員長 

本年度親睦活動委員会委員長を拝

命しました。本委員会は、皆様のご協力なくして

は成り立ちません。よろしくお願い申し上げます。 

✧東 祥三 会員 

・ローターアクトクラブがますますその活動を

展開できるように。 

・フラワーボックス有難うございます。 

卓  話  

＝会長就任挨拶＝ 第 67代 佐藤 直子 会長 

「ついて」と「を」・・・

の違い 

先程、会長挨拶で申し上

げました通り、この一年、会

長として出来ることは何か、

を考えた時、ここに集うロ

ータリーの仲間同士が、如

何に楽しく、そして如何に

親睦を深めながら「活動計画書」に沿って活動する

ことが出来るかを最優先にしたいと思います。 

また、今年度「四つのテスト」の唱和を再開した

いと思います。これは私が職業奉仕委員長のお役を

頂いた時に始めさせて頂きましたが、それまでこの

銚子ロータリークラブでは唱和されてこなかった

と聞いて驚いたことを憶えています。これがロータ

リー精神の根本的なものであるなら、あまり深刻に

難しくロータリーを考えるのではなく、この「四つ

のテスト」をしっかり実践出来ているかを確認する

ことで良いのかなと思うからです。 

一、真実か どうか 一、みんなに公平か 一、

好意と友情を深めるか 一、みんなのために なる

かどうか 私は、この飾り気のない単純な言葉が美

しいと思います。テストですから、出来ているかど

うかを確かめれば良いと思いますし、更に、歌では、

自分に語り掛けているようなこのメロディーも好

きです。このように、自分が良いと思ったというこ

との単純さを応用すれば良いのだと思います。脳は

単純ですから、毎回これを唱和することによって、

脳は騙されます。騙されるというと語弊があるかも

知れませんが、これこそが大事なのだと思います。

何かをする時、行動を起こそうとする時、考え過ぎ

ず素直にこの言葉を口に出してみると、案外このロ
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ータリースピリッツがすんなりと理解出来てきて、

本来あるべき姿に近づくのではないでしょうか。 

さて・・・人は複数名集まると、色んなことにつ

いて語り始めます。この語るということに日頃から

思っていることがあります。それは、何かに「つい

て」語ることと、何か「を」知る又は語るというこ

とは、全く次元の違うことだということです。 

 何かに「ついて」語るとき、そこには必ずしも経

験は必要ありません。多少、調べれば済むわけです。

また、何か「を」身をもって知るというのは、常に

「言い難き」経験です。何かに「ついて」知るとは、

観念の働きですが、何か「を」知るとは、相手に全

身で触れることです。例えば、海に行かなくても、

海に「ついて」知ることはできます。しかし、海「を」

知ろうとすれば、私たちはその美しい風景と共に、

脅威も経験しなくてはなりません。更には、何かに

「ついて」語られたことを受け入れそのまま従うと

は、言葉も出来ない、現地も知らない、溜め込んだ

知識だけが頼りの旅行ガイドと一緒に異国を旅す

るようなものです。 

ですから、私はロータリーに「ついて」語られた

ことを理解は出来ても、ロータリー「を」語ること

は 100 年早いくらいに思っています。ただそんな

中でも、この銚子ロータリークラブに所属してから、

ロータリー「を」語るうえで貴重な経験をさせて頂

いたことも思い出しました。 

一つ目は、親睦委員長を拝命した時に「家族親睦

旅行」を計画させて頂いた時のことです。当時、皆

さん米山奨学金の寄付は行っているにも拘らず、

「米山梅吉」のことを詳しくは知らない会員の多い

ことを知り、「宿泊」を兼ねての「米谷梅吉生誕の

地を訪ねる」旅行を企画しました。それには反対の

声も上がり、実現出来ないかも知れないと思いつつ

も最後まで企画を諦めなかったことが功をなし、こ

れも銚子ロータリークラブでは初めての「宿泊旅行」

を実現することが出来ました。ここでの経験は「言

い難き経験」となりました。 

また、青少年プログラムである RYLAに参加して、

成田市で、若い人たちとコマ図を頼りに丘陵を登っ

たり降ったりと、体力の限界を感じながらも数時間

休みなく歩き続けたあの山々や田んぼの緑の風景

やイライラした気持ちで子供たちの思いの通りに

動いた疲労感と足の痛さは今でも忘れません。「言

い難き経験」でした。 

そして最大の経験は、二度のフィリピン・ダバオ

の「盲学校支援」のための活動でした。海外の現場

に赴いての奉仕活動は、ロータリーに所属していな

かったら経験できなかったことです。現地に行きつ

くまでの長く辛い行程や、初めて触れた「ストリー

トチルドレン」の屈託のない笑顔と現状との落差、

そして盲学校の生徒たちが私たちの支援に対して

心からの感謝を示すその姿や、「チャリティーコン

サートの開催」の実現により、彼らの自身に満ちた

顔つき等々を見て、ほんの少しではあっても、子供

たちの未来への自立支援の一端を担えたかも知れ

ないという感慨深い思いを抱きました。これもまた

「言い難き経験」となりました。 

皆様も旅行に行かれ、非日常を楽しまれることが

あると思いますが、何故そこに行きたいのか、旅行

パンフレットやインターネットで一生懸命その土

地の情報を仕入れ、楽しみに訪れるのではないでし

ょうか。行ったことのないある風景を観て、ひどく

感動したりしているのではないでしょうか？朝方、

一人で見て、見続けてしまったその光景は、旅行パ

ンフレットやインターネットにある写真とは違っ

たのではないでしょうか。その場所の空気や、湿度

や、自然の音、その中心にいる自分の息遣いや、地

を踏む感触、ほのかにかく汗、目に飛び込む見たこ

とのない世界。実際に「ふれる」事でしか感じる事

の出来ない何かがあります。 

これらを思い出したことで、私も、これらのロー

タリーの活動から得たロータリーの一部「を」語る

ことは出来ます。勉強会や講演会でも、その著者の

本を読んでも学べますが、実際にそれを書いた人に

「ふれる」と、その何倍も影響を受けることでしょ

う。それは、話し手の言葉の強さや温かさ、感動や

ワクワク、熱気も一体感も、実際に体験した方が本

を読むより何倍も伝わり刺激なるからです。だから、

人は、実際に足を運んで講演会に行くのではないで

しょうか。 

ということで、私もいつか皆様と共にロータリー

「を」語ることが出来るようになればと願いつつ、

会長就任挨拶とさせて頂きます。 

最後に銚子ロータリークラブのスローガンを！述

べさせて頂きます。 

『個々の違いや個性を組織の強みとして活用し、個

人とクラブの双方が最大のパフォーマンスを発揮

しよう！！』  

ご清聴ありがとうございました。 

 

＝幹事就任挨拶＝      泉 英伸 幹事 
歴史と伝統ある銚子ロー

タリークラブ67代幹事を拝

命いたしました。 

まず、謝っておきたいこと、

誤解を解いておきたいこと

があります。 

先週の慰労会・激励会にお

いて、会長を畏れて従って

いるかのように誤解を受ける発言をしてしまいま

したが、真実ではありません。会長は銚子ロータリ

ークラブ及び会員の様々なことについて熟慮され、

配慮し、考えの足りない私に対しても寛大な心で補

ってくれています。会長のスローガンである個人と

クラブの双方が最大のパフォーマンスを発揮する

ために、自身の成長に努めながら会長と密に連携を
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取ってできる限り協力して銚子ロータリークラブ

を盛り上げていきたいと心から思っています。 

最初の例会が盛だくさんで時間が押して、余り話す

時間が無かったことはとても残念ですが、最後に、

私が幹事の役割について、模範とする淵岡前幹事か

ら聞いた参考になる言葉について確認したことを

お伝えします。 

某地区幹事が各クラブ幹事に期待される役割とし

て、会員満足度の向上のため、全ての会員への気配

り・目配り・お節介の必要性を述べたものです。そ

して、私は、お節介は苦手なので、代わるものを探

した結果、耳配りや心配りをしたいと考えました。

周りの人に元気ややる気などのエネルギーを与え、

世の中や会員の変化等を察するように色々なこと

に目を配り、会員の言う事に耳を傾け、会員に優し

さを与え、心配してあげられるような気持ちをもっ

て幹事の役割を努めたいと思います。これから１年

間皆様どうぞよろしくお願い致します。 

委員会報告    7月分米山奨学金交付

クラブ研修・情報委員会 
ロータリーの友 7 月号読みどころ 

＝就任挨拶＝ 

 

 

 

 

 

 

第 8グループ ガバナー補佐 網中 吉郎様 

 

 

 

 

 

 

銚子東ＲＣ 飯田会長  大木幹事 

 

【出席報告】  

会員総数 ３５名  出席計算 ３３名  

出  席 ２７名  欠  席  ６名  

出 席 率  ８１．８２％ 

欠席： 淵岡君・村田君・上原君 

吉原君・鈴木君・高橋宏明君 

【Ｍ Ｕ】  

7/4駅前花壇移設作業（参加 4名） 

 

 

 

 

 

 

 

石毛君・飯島君・金島君・島田君 

 

7/6 ＲＡＣ例会 

飯島君・金島君 

松本君・須永君 

高橋君・寺内君 

 

 

 

 

 

7/8米山セミナー 上総君 

7/8社会を明るくする運動（参加 6名） 

石毛君・松本君

杉山君・須永君

高橋君・寺内君 

 

 

 

 

 

 

7/11銚子東ＲＣ  泉君・佐藤君 

【ニコニコ】 

  

 

ニコニコ BOX ￥25,000 計 ￥25,000 

スモールコイン ￥ ― 計 ￥ ―  

米山 BOX ￥ 2,450 計 ￥ 2,450 

希望の風 ￥25,000 計 ￥25,000 

次週（７月１９日）プログラム 

「新入会員卓話」  上原 航会員 

お弁当：犬吠埼ホテル(幕の内) 

 

 

 

 


